

# 前年度当初予算を上回る208億8800万円の新年度予算を内示 市民の願いにはどれだけこたえたのでしょうか？

前年度当初予算と比較して4億4,894万7千円増の総額208億8,821万4千円の新年度一般会計予算の内示が10日おこなわれました。

新年度は、市制施行60周年にあたることから、市制施行60周年記念式典や記念誌「60年のあゆみ」発行事業がおこなわれます。

子育て支援では、第3子以降の保育園と幼稚園の保育料等が無条件で無料化されます。

街なか再生関連事業では、中心市街地土地区画整理事業に2億9,379万円、旧沼田貯蓄銀行移築工事に1億3,691万円などが計上され、土木費は前年度当初比で15.6%増の22億千600万円となりました。



## 第3子以降の保育園と幼稚園の保育料等が無料に 長年の運動が突り子育て支援が充実

沼田市では現在、第1子が小学校3年生までの家庭の3人目以降の子どもの保育料は無料ですが、新年度からは、条件がなくなり3人目以降の子どもの保育園と幼稚園の保育料等が無料になります。



熊の子保育園などが市長に3人目以降の子どもの保育料を無料にするよう何度も要望し、昨年12月定例会の一般質問で大東議員も3人目以降の子どもの保育料の無料化を求め、新年度から実施されることになりました。

## グリーンベル21問題に対応するため係を設置

### 「市、買い取りも視野」と一部新聞で報道

市では、グリーンベル21問題に対応するために新年度から産業振興課に、新たに1係を設置することになりました。

管理費の問題で東京の投資会社が沼田都市開発に訴訟を起こすなど、グリーンベル21をめぐっては問題が深刻化しています。

一部新聞では、「市、買い取りも視野」と報道されました。



## 日本共産党の躍進で国会が様変わり

### 紙智子参議院議員国会情勢などを熱く語る

日本共産党の「新春のつどい」が8日開かれ、紙智子参議院議員が、参議院選挙後の国会の動きなどを熱く語りました。

講演後、岸良昌みなかみ町長と懇談しました。



2014年2月16日

NO. 385

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

**やまびこ**

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



年金受給者は長年、税金や社会保険料を苦勞して負担し、年金をはじめ日本の社会保障を支えてきた人々であり、その努力に報い、老後の安心を確保することは、政治が果たさなければならぬ責任の一つです。

**こんにちは 大東のぶゆきです**

こんにちは。安倍内閣がすすめる年金支給額削減に全国で大きな怒りが渦巻き、1月末には年金受給者約12万人が「年金を削減されてはこども暮らしにくい」と、政府に異議申し立ての審査請求をおこないました。

安倍内閣の年金削減は、2012年の国会で自民、民主、公明が強行した消費税増税・社会保障「一体改革」関連法にもとづくもので、昨年10月分(12月支給)から1%削減され、今年4月分からさらに0.7%の削減が決定されています。

アベノミクスの影響で輸入材料の高騰により、パン、うどん、とうふ、日々の生活に欠かせない電気、ガス、灯油、ガソリンなどの値上げが生活を直撃しています。

## 800人の市民が作品展示や舞台発表 生涯学習フェスティバル 公民館まつり

第20回生涯学習フェスティバル・第43回公民館まつりが7日から9日までの3日間、中央公民館で開かれました。

中央公民館で活動している65団体、約800人が絵画、陶芸、俳句、書、押し絵などの作品展示や舞台発表がおこなわれました。

9日には、柳波賞の贈呈式と舞の海秀平さんによる記念講演がおこなわれ、多くの人が参加しました。



## 相馬原演習場でおこなわれる日米共同訓練について要請書を提出 利根沼田の市町村長が連名で要請

相馬原演習場で2月～3月に予定されている陸上自衛隊と米海兵隊の日米共訓練で、オスプレイの参加が見込まれていたこと



墜落事故をくりかえしているオスプレイ

ことから、利根沼田広域圏振興整備組合は、市町村長の連名で1月28日、北関東防衛局長宛に要請書を提出しました。

要請書では、情報の提供と安全確保を求めています。

※続ぶらり散歩 沼田道は、今回お休みさせていただきます。